

Stellenausschreibung Kleebachtal

für KABI 2/2023

Die Pfarrstelle der Kirchengemeinde Kleebachtal ist zum 1. April 2023 neu zu besetzen. Die Kirchengemeinde Kleebachtal ist 2021 aus der Vereinigung der Kirchengemeinden Dornholzhausen, Niederkleen und Oberkleen entstanden und pfarramtlich mit der Kirchengemeinde Ebersgöns verbunden. Es handelt sich um eine volle Stelle, die durch eine Pfarrerin, einen Pfarrer oder ein Pfarrehepaar besetzt werden kann. Der derzeitige Stelleninhaber geht nach 38 Jahren Pfarrdienst in den Gemeinden in den Ruhestand.

Landschaftlich sehr schön zwischen Taunus und Wetterau gelegen, verfügen die zur Großgemeinde Langgöns und zur Stadt Butzbach gehörenden Ortsgemeinden über eine gute Anbindung an die Universitätsstadt Gießen sowie den Großraum Frankfurt. Hervorzuheben ist auch die Nähe zur Goethe- und Optikstadt Wetzlar. Ein umfassendes Angebot der Kinderbetreuung sowie alle Schulformen sind vor Ort bzw. in nächster Nähe zu finden. Es bestehen vielfältige Sport- und Freizeitmöglichkeiten.

Ländlich geprägt, zeichnen sich die Dorfgemeinschaften durch ein sehr aktives Vereins- und Kulturleben aus. Eine Mischung aus jungen Zugezogenen und alteingesessenen Mehrgenerationenfamilien prägen die sozio-demographische Struktur. Von den in Summe ca. 4300 Einwohnern der vier Ortschaften gehören 2300 den evangelischen Kirchengemeinden an.

Die lutherischen Gemeinden gehören zum Kirchenkreis an Lahn und Dill. Sie besitzen vier historische Kirchen im jeweiligen Ortskern, vier Gemeindehäuser in unmittelbarer Kirchnähe, ein teilzeitbesetztes Gemeindebüro sowie ein großzügiges, energetisch saniertes Pfarrhaus mit ca. 170qm Wohnfläche und Garten.

Die Pfarrstelle bietet:

- Vielfältige Gestaltungsmöglichkeiten in unserer neu gebildeten Gemeinde und pfarramtlichen Verbindung
- Engagierte Presbyterinnen und Presbyter sowie Ehrenamtliche, die offen sind für Ihre Ideen, unsere Gemeinden zukunftsfähig für Jung und Alt zu gestalten
- Motivierte Dorf- und Vereinsgemeinschaften, die Sie dabei unterstützen, Kirche zu einem aktiven Element zu machen

Von der Pfarrstelleninhaberin bzw. dem Pfarrstelleninhaber wünschen wir uns:

- Lust auf proaktive und aufsuchende Gemeindegarbeit, um durch Präsenz und Ansprechbarkeit nachhaltig das Interesse an Kirche und der Verkündigung des Evangeliums zu wecken
- Freiheit und Freude am Gestalten, um Ideen einzubringen und Neues in der Erwachsenenarbeit und insbesondere in der Kinder- und Jugendarbeit zu entwickeln
- Initiative und Organisationstalent, um unseren Gemeinden frische Impulse und ein erkennbares gemeinsames Profil zu geben, wie zum Beispiel durch pädagogische und musikalische Angebote
- Offenheit und Pragmatismus, um neue Formate für Gottesdienste, Gemeindearbeit und religionspädagogische Angebote in Schulen und Kindergärten zu entwickeln

Auf die Pfarrstelle können sich Personen bewerben, die die Wahlfähigkeit nach §2 Abs. 1 Pfarrstellengesetz haben. Bewerbungen sind bis zum 08.03.2023 bei Herrn Superintendent Pfarrer Dr. Hartmut Sitzler, Evangelisches Kirchenamt an Lahn und Dill, Turmstraße 34 in 35578 Wetzlar einzureichen. Für Fragen stehen Ihnen sowohl der Superintendent (Tel.-Nr. 06441-400933) als auch die Presbyterien jederzeit gerne zur Verfügung. Bitte richten Sie Fragen oder einen Terminwunsch für ein Vorabgespräch per Mail an folgende Adresse superintendentur.lahnunddill@ekir.de. Gerne können Sie sich auch auf unserer Homepage <https://www.ebersgoens.de/> informieren.